

安心安全 フォトトピックス



市役所にジャンボ門松

新年を祝う大きな門松が、今年も市役所に飾られました。制作したのは、市内を中心に竹林保護活動を行う千里竹の会のメンバー。正面玄関を彩る門松に、来庁者は新春の訪れを感じ、「きれいだね」と見入っていました。

(12月21日～1月18日、市役所正面玄関)



えと はば たん 干支の葉牡丹

今年も千里南公園に、干支をモチーフにした葉牡丹の花絵が登場しました。植え付けを行ったのは、シルバー人材センター会員のみなさん。今にも駆け抜けていきそうな立派な牛の絵に、通りかかった人たちは足を止めて眺めたり、写真に収めたりしていました。

(12月下旬～2月末ごろ、同公園)



二十歳を祝う式典

晴天の下、振袖やスツーツなど思い思いの衣装に身を包み、二十歳の門出を迎えた約2900人が会場に集まりました。式典では、FM802ラジオパーソナリティーの樋口 大喜さんをMCに迎え、市長などによる式辞や祝辞のほか、代表者による「はたちの言葉」が述べされました。また、市出身で、ロックバンド「ハンブレッダーズ」のボーカル・ギターを担当しているムツムロ アキラさんから、演奏とお祝いの言葉が贈られました。参加者たちは、旧友との再会を喜び、写真を撮ったり、思い出話に花を咲かせたりしていました。

(1月13日、
パナソニックスタジアムスイタ
Panasonic Stadium Suita)